

Eine Woche war das...

30.11.2013 20:08

Magen-Darm-Geschichten...

Erst Mia, dann Dylan..., dann dachte ich schon, wir wären damit durch. Für genau einen Tag 😞, aber heute nacht haben dann Emely und Joschi um die Wette gebrochen. Ja, bei Hunden gibt es das eben auch, gefühlte 1000 Mal Ohrbehang und Popo gewaschen, Globulis verteilt, Pute und Hühnchen gekocht und ganz doll kleine Bäuche gerieben. Emely hatte es wirklich schlimm erwischt, aber nun ist seit 3 Stunden Ruhe und etwas Wasser und Pute ist auch drin geblieben, Nux Vomica sei Dank. Na also...

Am Donnerstag hatte ich Geburtstag und möchte mich für alle lieben Wünsche und den schönen Tag bedanken!Danke!

Einen Kommentar schreiben